



Subaru

男声合唱団

ニュース No.256 '10. 08. 06

## 「ねがい」をみっちりレッスン…7月30日(金)…

□ 7月30(金)は、高田さんの体操、千秋さんのヴォイストレーニングに始まり、本並先生の指揮、静さんのピアノで「落葉松」、「幸せは空の上に」と「ねがい」をレッスンしました。団員出席は28名。

□ レッスン一口メモ

▼ 「しあわせは空の上に」リズムに乗って前へ前へうたう。

▼ 「ねがい」歌いだしのユニゾンと終わりのユニゾン部分を中心にみっちり発声を整えました。

▼ 「落葉松」の音合わせをしました。



□ レッスンに先だって、新役員を迎えて今年度はじめての運営委員会が開かれました(写真)。レッスン時に立川事務局長からその内容を報告しました(主として、次回コンサートや普及活動について)



寺尾さんのお見舞いにいってきました。

手術前(7/4) 藤後さん、仲谷さん  
手術後(7/19) 高田さん、浅井さん

手術は成功で本人は至ってお元気に見え、現在は自宅から通院加療中。練習に参加するのはまだ無理なので、CDなどで練習しているとのこと。はやく良くなってまた皆と一緒にステージに立ちたいとのことですが、まずは、あせらず、じっくり養生に努めて頂きますように。

「原爆忌秋は名のみの白い花」

被爆 65 年！猛暑の広島と長崎の間にはいつも立秋が入ります。「原爆を許すまじ」にある白い花は何の花でしょうか。

……西島さんの写真あそび……

西島国介

(1/1)